

Unsere Partei kämpft an der Spitze unseres Volkes um den Abschluß eines Friedensvertrages mit Deutschland und die Beseitigung des Kriegs- und Provokationsherdes in Westberlin durch die Schaffung einer entmilitarisierten Freien Stadt. Dies ist der Weg, um den deutschen Militarismus entschieden einzudämmen und im Herzen Europas friedliche und demokratische Verhältnisse zu schaffen.

Teure Genossen! Unsere beiden Parteien sind, wie immer in ihrer Geschichte, so auch jetzt eins im Kampf gegen die durch die NATO-Politik heraufbeschworene gefährvolle Entwicklung in Westeuropa. Sie erweisen sich damit erneut als die wahren Verfechter der nationalen Interessen ihrer Völker und die berufenen Vorkämpfer einer echten deutsch-französischen Verständigung.

Es lebe der gemeinsame Kampf der französischen und der deutschen Arbeiterklasse für die Verteidigung der Demokratie und des Friedens!

Es lebe die Kommunistische Partei Frankreichs!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 24. Juni 1959